



Atrás

Economía.

## Hay 381 contratos para exploración petrolera en Colombia

Redacción Web Bogotá Diciembre 14, 2022 - 10:09 PM



AFP

El Ministerio de Minas y la Agencia Nacional de Hidrocarburos, dieron a conocer el Balance de contratos disponibles para la Transición Energética que impulsa el Gobierno.

Según el documento, con corte a noviembre de este año se contabilizan un total de 381 contratos para la exploración y producción en el país, de los cuales 331 fueron suscritos con la ANH.

"Para efectos del balance a realizar no se tendrán en consideración 9 contratos que tienen como objetivo la búsqueda de recursos en Yacimientos No Convencionales (YNC), lo que nos deja un total de 322 contratos. Así mismo, se indica que en estas cifras no se tienen en cuenta los 49 Contratos de Asociación vigentes, los cuales son administrados por Ecopetrol S.A.", decía el informe.

Aclararon que "un solo contrato puede contener áreas en etapas de exploración y producción simultáneamente. Dicho esto, se indica que, de los 322 contratos mencionados anteriormente, 207 cuentan con áreas en exploración y 115 tienen áreas solamente en etapa de producción".

**Le puede interesar:** Turismo aportaría \$45 billones al PIB de 2022: Mincomercio

Sobre los contratos en ejecución, se explica en el informe que "se tienen 230 con seguimiento por la ANH y 43 por la compañía Ecopetrol; estos últimos con fecha de firma anterior al 2003. Es importante aclarar nuevamente que para este estudio no se tendrán en cuenta los contratos suscritos que tienen relación con los yacimientos no convencionales".

**"Los contratos en ejecución que cuentan con áreas en exploración son 118, con seguimiento por la ANH y 11 contratos en asociación también con compromisos**

seguimiento por la ANH, y 112 contratos en asociación también con compromisos exploratorios. Esto no excluye que también tengan áreas en evaluación y producción asociadas al mismo contrato. Por otro lado, 112 contratos cuentan solo con áreas en producción, con seguimiento por la ANH, y 32 en asociación", agregaron.

También señalaron que 110 de esos contratos tienen fecha de finalización de exploración para el presente año y hasta 2032: "Sin embargo, cabe recordar que los contratistas pueden solicitar extensiones de esos plazos contractuales, por lo que estas cifras son dinámicas. Así, entonces, se tiene que 70 de los contratos suscritos en años anteriores tienen compromisos exploratorios para finalizar entre 2027 y 2032".

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios 

[Suscríbase a la versión digital del impreso](#)

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por 

